



TENDER ADDENDUM

ADDENDA À LA SOUMISSION

Title : AV Boardroom Upgrade

Titre: Mise à jour audio-visuelle de la salle du conseil (324)

Tender no. SJ005

No. de la soumission : SJ005

Date: April 19, 2021

Date: 19 avril, 2021

Page 1 of 3

Page 1 de 3

ADDENDUM No. 1

ADDENDA no. 1

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat :

<p>1. What are the minimum specs for the following 3 items, that may be required? A:</p> <ul style="list-style-type: none">a. Video Switcher and Touch Panels – Crestron, Extron, or approved equivalentb. Audio Processor – QSC, BiAmp, or approved equivalent	<p>1. Quelles sont les exigences minimales pour les 3 articles suivants, qui pourraient être requis ? R :</p> <ul style="list-style-type: none">a. Mélangeur vidéo et écrans tactiles – Crestron, Extron, ou un équivalent approuvéb. Processeur audio – QSC, BiAmp, ou un équivalent approuvé
---	--

2. Addendum 1, question 8 was asked surrounding:
Specification calls for Primary participant displays, qty 20, SI displays Qty 4 in a 15" size with 4K resolution
- a. Answers indicated 4k was still desired with size between 15" and 21", with 19" as optimal.
 - i. We are unable to source a monitor smaller than 27" with UHD resolution. Could NCC suggest a make/model it has identified as being able to meet this need?
 - ii. If the system supports full UHD resolution for signal processing, would the NCC consider a 19" 1080p monitor in these positions that could be upgraded to support UHD in the future if/when smaller form factor UHD monitors become readily available? i.e. the system supports UHD resolution throughout but scales the output to these smaller monitors to 1080p while having the capability to go up to UHD in the future with no additional equipment required other than the monitors?

A: For the Primary Participant displays, as well as the SI Booth displays, the NCC has not identified any specific makes and models meeting this criteria. The NCC would consider a variation in the resolution (down to 1080P from 4K) if the proposed bidder is unable to source 4K displays in the size specified. All other Primary Participant and SI Booth display specifications remain unchanged.

2. Dans l'Addenda no. 1, la question 8 était posée au sujet des exigences pour les écrans individuels, au nombre de 20, et les écrans du kiosque d'interprétation, au nombre de 4, ayant une taille de 15 pouces et une résolution 4K.
- a. La réponse indique que la résolution 4K est toujours exigée avec une taille d'écran entre 15 et 21 pouces, 19 pouces étant la taille optimale.
 - i. Nous ne sommes pas en mesure de nous procurer des écrans plus petits que 27 pouces offrant une résolution UHD. Pourriez-vous suggérer une marque/un modèle que la CCN a identifié comme rencontrant ces exigences ?
 - ii. Si le système supporte entièrement la résolution UHD pour le traitement du signal, la CCN accepterait-elle des écrans de 19 pouces offrant une résolution de 1080p pour ces endroits, qui pourraient éventuellement être changés pour des écrans UHD si/lorsque de plus petites tailles deviendront plus facilement disponibles sur le marché ? c-à-d que le système supporte la technologie UHD dans son entièreté, mais il réduit le signal de sortie à 1080p pour ces plus petits écrans, tout en ayant la capacité d'éventuellement passer à la technologie UHD sans aucune autre modification que de changer lesdits écrans ?

R: Pour les écrans individuels, ainsi que ceux pour le kiosque d'interprétation, la CCN n'a pas identifié de marque ou de modèle qui rencontrerait ce critère. La CCN pourrait considérer une variation dans la résolution demandée (réduire l'exigence à 1080p au lieu de 4K) si le soumissionnaire n'est pas en mesure de se procurer des écrans 4K dans la taille spécifiée. Toutes les autres spécifications des écrans concernés demeurent cependant les mêmes.

Senior Contract Officer / Agent principal de contrats

Procurement Services / Services de l'approvisionnement

Corporate Services Branch / Direction des services généraux